

ICANN71 | Foro virtual de la comunidad – Revisión del comunicado del GAC (1 de 2)  
Lunes, 14 de junio de 2021 – 15:30 a 16:00 CEST

MANAL ISMAIL, GAC CHAIR: Muchas gracias, Gulden y gracias Benedetta. Como pueden ver en pantalla, esta es la propuesta de calendario, el cronograma y las responsabilidades para la redacción del comunicado del GAC. Estamos en el momento en la reunión para resaltar las áreas y posible asesoramiento, si hay algún tema que merezca asesoramiento.

Escuché un comentario sobre protecciones de OIG, gracias, Brian, por marcarlo. Si pasamos al texto borrador del comunicado, creo que los colegas podrían comenzar a incluir el texto en el documento de Google Doc. Quería saber si hay algún otro tema que se justifique como asesoramiento a la fecha, al menos.

Sé que mañana seguiremos conversando, pero pregunto si a la fecha hay alguna voluntad de formular a la Junta Directiva algún asesoramiento... Voy a ir rápidamente por el resto del cronograma, mañana los miembros del GAC y los grupos de trabajo del GAC continuarán identificando temas posibles para el comunicado del GAC, algo que pueda surgir de nuestras deliberaciones.

El miércoles los responsables de los temas, el GAC, están invitados a brindar resúmenes en texto de sus actuaciones, si es que hay algo que reportar y el personal de apoyo, como lo hace habitualmente, redactará el texto de las secciones del comunicado que no son asesoramiento, los

---

***Nota: El contenido de este documento es producto resultante de la transcripción de un archivo de audio a un archivo de texto. Si bien la transcripción es fiel al audio en su mayor proporción, en algunos casos puede hallarse incompleta o inexacta por falta de fidelidad del audio, como también puede haber sido corregida gramaticalmente para mejorar la calidad y comprensión del texto. Esta transcripción es proporcionada como material adicional al archivo, pero no debe ser considerada como registro autoritativo.***

---

informes sobre las actividades entre Unidades Constitutivas y los asuntos internos de participación con la comunidad.

Luego están todos invitados, por supuesto, a sugerir temas y posibles textos borrador de temas de importancia para el GAC o asesoramiento por consenso del GAC, o las secciones de seguimiento de asesoramiento por consenso del comunicado. Espero que podamos cumplir con las fechas para tener una sesión de redacción que fluya rápidamente, cuanto antes lo tengamos, por supuesto, mejor.

El último punto... Disculpas, ¿hay alguien?

GULTEN TEPE:

Disculpas por la interrupción en la línea. Adelante, Manal.

MANAL ISMAIL, GAC CHAIR:

El último punto se refiere al período de revisión y tal como acordamos, vamos a asignar un período de revisión de 72 horas antes de la finalización o cierre del comunicado, que normalmente terminaría el domingo 20 de junio, pero vamos a permitir que se publique el comunicado el lunes. Espero que esto esté claro y que todos lo acepten.

Antes de concluir, una última consulta, ¿hay algún tema que debamos conocer que quieran hacernos saber en este momento? Si no, continuaremos nuestra conversación mañana. No veo manos, nada en el chat.

Es ahora el momento del receso de 30 minutos y después tendremos la reunión social informal para todos los miembros y observadores del

---

GAC que puede, por supuesto, participar, espero que todos puedan. Es una oportunidad muy buena para que todos, tal como lo hicimos en la plenaria, tenemos varios participantes nuevos en el GAC, así que es una oportunidad para que todos se presenten. Veo la mano de Nigel, adelante Nigel.

NIGEL HICKSON:

Sí. Buenas tardes, Manal. Buenas tardes, colegas, y disculpas por ocupar este minuto de su descanso. Soy representante del Reino Unido.

Lo que usted dice es totalmente correcto, tenemos varios posibles redactores de asesoramiento del GAC, tuvimos una muy buena sesión sobre el uso indebido del DNS y de ahí surgirán un par de elementos. Como usted dijo, hay varios seguimientos sobre las recomendaciones de la revisión de CCT, así que sí, pero no hay más que agregar, diría. Ha sido una excelente discusión ya el día uno, muchas gracias.

MANAL ISMAIL, GAC CHAIR:

Muchas gracias, Nigel, por su comentario. Así es, tratamos de comenzar lo antes posible para adaptarnos a los desafíos de esta configuración remota, así que cualquier cosa que pueda señalarse con anticipación, mejor, para nuestra sesión de redacción.

No necesariamente tiene que ser el texto completo, solo con el título y los mensajes claves es suficiente y bueno, para que los otros colegas puedan reflexionar y más adelante arribar a un acuerdo con más facilidad. Entonces si no hay nada más sobre el comunicado, espero

---

verlos a todos después de este receso de 30 minutos en el evento social del GAC.

Y aquellos que no puedan participar, los líderes del GAC haremos una sesión informativa más adelante, a las 14:45 UTC durante 30 minutos y mañana tendremos un comienzo un poco más tarde, a las 10:30, hora de La Haya, 08:30 UTC. Así que, hasta entonces espero verlos a la mayoría de ustedes y que disfruten mucho el descanso. Gracias, concluye la sesión.

**[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN]**